

Peligran cultivos por contaminación de planta en Zamora

El Sol de Zamora

POR JORGE ZÍMMERMANN

ZAMORA, Mich. (OEM-Informex).- Urge mayor actuación de parte de las autoridades de los tres órdenes de gobierno, para corregir la situación que prevalece por la contaminación que genera la planta tratadora de aguas residuales de la Central de Abastos Zamora-Jacona.

El daño que se está causando a los cultivos del entorno y a la salud de los habitantes de la zona de Canindo, perteneciente al municipio de Zamora y La Planta, perteneciente al municipio de Jacona, demanda que haya una pronta intervención de las autoridades competentes.

Desde hace tiempo, diversas autoridades en particular la Comisión Nacional del Agua (Conagua), han evadido el actuar con la firmeza necesaria, pese a que en hechos en meses y en años anteriores esta dependencia del Gobierno federal, ha iniciado procedimien-

tos administrativos de determinación e imposición de sanciones a la Central Regional de Abastos.

Estos procedimientos han sido derivados de aspectos como son las descargas de aguas residuales y la nula o mínima operación de tratamiento de tales desechos, motivo por el cual la Conagua ha hecho diversas visitas de inspección, sin que al momento proceda con la aplicación de las sanciones y multas correspondientes.

Estos aspectos han sido hechos del conocimiento de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), para su intervención, la cual se espera de un momento a otro.

Asimismo, en estudios practicados por el Centro de Estudios en Medio Ambiente (Cema), se hace constar la irregularidad de la operación de la planta tratadora de aguas residuales, lo que se traduce en elevados índices de afectación y contaminación al entorno.



FOTO: EL SOL DE ZAMORA / OEM INFORMEX

»LA CONTAMINACIÓN QUE genera la planta tratadora de aguas residuales de la Central de Abasto Zamora-Jacona está afectando las cosechas.

